

Destacada profesora Maritza Mújica se despidió de la docencia en emocionante homenaje en Liceo de Zapallar

Con emotivos discursos, homenajes y distintas muestras de cariño, la comunidad educacional de Zapallar y el municipio, reconocieron por sus 30 años de trayectoria a la queridísima profesora Maritza Mújica, quien dio término a su larga trayectoria como profesora de castellano en el Liceo Bicentenario de Zapallar. Fueron hermosos 30 años llenos de pasión y preocupación por entregar educación a todos sus alumnos.

El alcalde Gustavo Alessandri, junto con reconocer a Maritza Mújica por sus años de servicio en la educación de nuestra comuna, valoró su tremendo apoyo -especialmente en el área de Lenguaje- que ha dejado a muchas generaciones de vecinos de la comuna, con las herramientas necesarias para desempeñarse exitosamente en diferentes sectores del ámbito profesional.

Anuncio Patrocinado

“Es un tremendo honor y orgullo reconocer a nuestra destacada profesora Maritza, quien ha sido fundamental para la formación integral de los estudiantes de nuestro actual Liceo Bicentenario, de los cuales muchos de ellos hoy se desempeñan en distintas labores como funcionarios, ya sea en su calidad de profesores, administrativos o profesionales de las distintas áreas”, señaló la máxima autoridad comunal.

Por su parte, la profesora Maritza Mújica, sensiblemente emocionada, agradeció el homenaje. “Lo que siento en estos momentos es muy difícil de explicar con palabras. Acá veo a gente que ha compartido conmigo toda la vida, yo partí el año 1984. Es mucha la historia vivida, lo que hay para decir, así que no queda más que agradecer a la vida, al municipio y a todos quienes han venido a hacerme este reconocimiento, además de todos aquellos que me han escrito, llamado y enviado mensajes”, señaló la docente.

Destacada profesora Maritza Mújica se despidió de la docencia en emocionante homenaje en Liceo de Zapallar

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Maritza Del Carmen Mújica Madariaga nació en San Felipe el 26 de julio de 1956, realizando toda su educación en Valparaíso, donde desarrolló un gran interés por el Área de Lenguaje y Artes Visuales, realizando sus estudios superiores en la Universidad Católica de Valparaíso a estudiar la Carrera de Pedagogía en Educación Media con especialidad en Castellano, titulándose el año 1982.

En marzo de 1991, la profesora Mary -como le decían sus alumnos con cariño- se incorporó a la planta del Colegio G-53 de Zapallar -actual Liceo Bicentenario de Zapallar- como profesora de Lenguaje, fortaleciendo el desarrollo del teatro en la comuna y representando los valores y sellos que durante estos 119 han ido configurando la identidad del establecimiento. ¡Muchas Gracias Querida Profesora Maritza Mujica!

y tú, ¿qué opinas?